

Der Garten

17.4.18

Liebe Schüler und Schülerinnen,
ich aus der Garten-AG möchte euch den
Garten vorstellen. Ganz am Anfang haben
wir erst einmal die Beete gebaut, dann
haben wir zusammen überlegt, was wir
anbauen möchten. Wir haben zum Beispiel
Kartoffeln, Möhren und Erdbeeren angebaut.
Danach haben wir ein Zaun um die Beete
gebaut. Jetzt habe ich euch das grobe
Aussehen beschrieben, er ist bunt mit
vielen Blumen. Der Garten liegt schräg
gegenüber vom grünen Klassenzimmer.
Wir pflanzen, ernten und bauen dort.
Ich finde es gut, dass, auch wenn er zur
Schule gehört, es sich nicht so anfühlt,
als wenn man in der Schule ist.
Immer wenn es Ernte-Zeit ist, kochen wir
mit dem Obst und Gemüse etwas.
Ich möchte Frau Westhues danken, dass
sie die Garten-AG gegründet hat und sie
gut Leitet.

Hannah Roth 6c

Liebe Schüler und Schülerinnen

Mein Lieblings ort an dieser Schule ist der Schulgarten der Garten-AG, neben der Tafanbahn. Dort ist es sehr grün und bunt. Außerdem ist der Garten sehr abwechslungsreich gestaltet die Beete sind ideenreich angelegt worden.

Es gibt auch viele Blumen, (z.B. Tulpen und Narzissen) Pflanzen und Gemüse (z.B. Kartoffeln) Obst (Erdberen). Man ist in der Natur, kann etwas pflanzen, es dann gießen, ernten und z.B. kochen und essen, der Schulgarten ist aber auch gut um sich dort zu entspannen. Man kann aber auch etwas bauen z.B. einen Zaun.

Danke an die Garten-AG und alle, die beim Erricht dieses Ortes geholfen haben. Alles in allem ist der Schulgarten ein sehr schöner Ort.

Beeke Drechsler (6d)

Türzwischenräume

liebe Schülersinnen und Schüler!
Mein Lieblingsort an der Schule ist zwischen den Türen. Der Ort hat nur Glaswände und man fühlt sich trotzdem allein.

An diesem Ort fühlt man sich immer wohl und man kann dort super reden. Ich halte mich gerne an diesem Ort auf, weil man dort alle Schüler beobachten kann. Meine Freunde Aaliyah und Lotta finden den Ort auch super, deswegen treffen wir uns da auch oft. Wir erzählen uns dort alle Sachen und im Winter ist es immer warm und man fühlt sich trotzdem wie draußen.

Ich danke dem Architekten, der sich diese Zwischenräume ausgedacht hat und die Türen nicht einfach so hingebaut hat. Ich empfehle es jedem von euch auch mal dort hin zu gehen und in der Wärme von der Sonne angestrahlt zu werden.

von Amelie Christin Schell 6a

Der obere Schulhof

Julian
Klasse 6a

Liebe Schulerin und Schüler,
mein Ort, den ich gerne mag ist der obere Schulhof, und
ich finde, dass er schön groß ist.

Besonders schön und interessant finde ich ihn, weil man kann
dort zur Ruhe kommen kann oder etwas spielen, ich halte mich
dort auf, weil man dort eine schöne Aussicht hat, man sieht
von den roten Steinen und der Pergola, die schön grünen
Büsche, Bäume und Bänke, wo nette Schüler/innen sitzen. Und
wenn man sich auf eine der Tischtennisplatten setzt, sieht
man den Wasserturm und eine große Uhr. Am meisten spielen
die Schüler Tischtennis, Schach und Fangen.

Heute ist ja gutes Wetter und dort kann man gut ent-
spannen.

Fynn

Liebe Leute, am Whg gibt es einen Ort dem man auf Jeden Fall besuchen sollte. Der Obere Schulhof ist schön, groß, sonnig und ruig und beeindruckend.

Dort gibt es Tischtennisplatten, Schachfelder, Bäume und ~~Büsche~~ Büsche. An dem Ort ist es Ruig, Schiliz.

Man kann dort Freunde treffen, reden, spielen.

Man hat außerdem eine Schöne Aussicht auf den Wasserturm. Man sollte den Architekten der Sitzbank und den Bauarbeitern danken.

Liebe Schülerinnen und Schüler, ich möchte euch von meinem Lieblingsort erzählen. Er hat Glascände und in ihm ist es warm und behaglich. Man kann dort in Ruhe reden oder einfach beobachten. Schön ist auch die Privatsphäre z.B. die Tischtennispieler. Ich weiß nicht, warum sich der Architekt sich sowas ausgedacht hat. Auf jeden Fall bin ich dankbar, dass es ihn gibt. Im Sommer kann man sich von der Sonne beschienen lassen und im Winter ist es dort schön warm. Ich verstecke mich hier vor den Lehren, wenn man heraus gehen soll. Die schöne Ruhe im Inneren lässt mich entspannen und vom Schulstress erholen. Er liegt drinnen und draußen gleichzeitig und es gibt ihn an 5 verschiedenen Orten an unserer Schule.

Es sind die Türzwischenräume.

von Merle Lemke 6a

Liebe Schüler*innen,

Ich will euch heute etwas über meinen Lieblingsort erzählen. Es ist eine kleine Halle, in der ich, aber auch andere, sehr viel Spaß haben, weil es ein Ort ist der mal ein bisschen von Schule abweicht. In dem man z.B. Fußball, Basketball spielt oder einfach nur Sport treibt, aber ich mache das natürlich nicht alleine, sondern mit meiner ganzen Klasse. Zum Schluss will ich mich noch bei den Erbauern dieser Turnhalle bedanken.

Paul Vincent Sträter 6b

A L i k l o

Liebe Schülerinnen und Damen
und Herren, wir dürfen froh sein, dass
wir eine Turnhalle besitzen. Der Ort ist am
Wilhelm-Hittorf-Gymnasium.

Der Ort hat viele Fenster, ist gut
belüftet und sieht aus, wie eine hoch-
wertige Turnhalle auszusehen hat.

Man kann da Sport machen; Unterricht machen
deshalb müssen wir die erbauen, die
Architekten und Designer gründen, dafür
das sie und dieses hervorragend/Bauwerk
errichtet haben. Ohne sie hätten wir
keinen unterricht wirklich gut machen
können, also Freunde sei dankbar!

Yosset

Liebe Schülerinnen und Schüler,
mein Ort, den ich gerne mag,
ist der obere Schulhof. Der
obere Schulhof liegt an der Schule,
der obere Schulhof ist groß. Man
kann auf dem oben Schulhof spielen,
rennen, chillen usw. Der Schulhof ist
dafür geeignet um zu rennen usw.
Im Schulhof sind Bäume, Bänke auch
eine Säule ist da. Es gibt eine Bank
an der Säule, wo man sich hinsetzen
kann und reden kann. Ich kenne viele
Leute, die den Ort auch mögen.

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Sprachforscher,
wir vom Hittorf haben über unsren Lieblingsort
geschrieben. Meiner liegt am Eingang von der Pergola
und an der Turmstraße. Er ist sehr groß und farbig,
sehr viel Grün ist auch dabei, sonnig ist der
Ort und er wird oft als Treffpunkt benutzt.
Intressant sind die Bäume und Büche und der
Ausblick auf den Wasserturm. Ich bin da sehr
oft und rede, esse, chatte und spiele dort. Wir haben
auch ein Schachfeld wo man Schach spielen kann
und Tischtennis, Fangen und vieles mehr. Wir
sehen die Uhrzeit und viele Fenster auf dem Schulhof.
Man trifft dort viele Schüler und Lehrer. Ich
möchte mich bedanken bei den Erbauer des
Ortes und fordere euch dort hinzugehen.

Vielen Dank LG

George

Michael

6b

Die Turnhalle

Liebe Schüler und Schülerinnen:
ich möchte heute ein Lob auf die Turnhalle aussprechen. Die Ausstattung ist sehr gut. Es gibt alle Sportgeräte, die ein Schülerherz vermissen würde. Sie gibt genug Platz für eine Klassen, die 30 Schüler enthält. Man kann dort auf andere Schüler und Schülerinnen treffen auf Lehrer und auch Betreuer. Mir gefällt am besten, dass es viele Basketballkörbe und dass es so viele Sportmaterialien gibt. Wir Kinder danken dem Errichter der Schule. Ich empfehle euch die Schule und hoffen dass ich manche die dar hier lesen auch mal an der Schule treffen werde.

Von Oskar Andres